

## SAINT-RÉMY-DE-MAURIENNE

### Les "Ailes de Maurienne" : passeport pour l'emploi



Le président Yves Loisel entouré de ses deux instructeurs : Clémence et Anthony.

Ça n'est pas Pôle Emploi, mais ça pourrait être une annexe ! Les Ailes de Maurienne, club dynamique présidé par Yves Loisel, constituent maintenant une véritable passerelle pour accéder aux divers métiers de l'aéronautique. Grâce à son école de pilotage et à des instructeurs de qualité comme Florence ou Anthony, une bonne douzaine de pilotes ont été brevetés depuis 2013. Et pour certains, le club a été le point de départ de leur carrière. Qu'on en juge !

Olivier est maintenant ingénieur dans l'industrie aéronautique. Steven est élève ingénieur et se destine à un métier dans l'aéronautique. Julien, devenu pilote au sein

du club, est actuellement affecté à la brigade des transports aériens. Baptiste est rentré dans l'aéronavale. Romain se destine à être pilote militaire d'hélicoptère. Elie rêve d'être pilote de chasse, et si tout se passe bien, il aura sa licence fin novembre 2015. Tous sont passés au club où ils ont été choyés et accompagnés tout au long de leur formation par une équipe sympathique et solidaire.

L'objectif, c'est de faire du club une référence, en maintenant une instruction de qualité. Face à plusieurs candidats, le recruteur doit pouvoir choisir immédiatement celui qui vient de Saint-Rémy parce qu'il sera le meilleur !

**Hyradote**